

BARS UND RESTAURANTS

## MONTAGS GESCHLOSSEN



**W**enn Ihr in Spanien lebt oder hier regelmäßig Urlaub macht, ist euch wahrscheinlich aufgefallen, dass viele Bars und Restaurants am Montag geschlossen bleiben und Ihr weitaus weniger Möglichkeiten habt als an jedem anderen Wochentag. Aber warum ist das so?

Viele andere Einrichtungen in Spanien haben sonntags geschlossen, darunter Geschäfte, Supermärkte, Büros und einige Museen. Warum also haben viele der rund 81.000 Restaurants in Spanien montags geschlossen?

Es gibt mehrere Gründe, warum Bars und Restaurants montags schließen. Vor allem aber, weil es sich finanziell nicht lohnt.

Der Montag ist immer noch ein relativ ruhiger Tag, wenn es darum geht, auswärts zu essen. Zwischen Dienstag und Sonntag steigt die Zahl der Kunden,

wobei die verkehrsreichsten Tage Donnerstag bis Sonntag sind.

Am Wochenende gehen die meisten Spanier lieber auswärts essen. Dies ist natürlich die Zeit, in der die Leute frei von der Arbeit haben und die Zeit damit verbringen können, in einem Restaurant zu essen, ohne ins Büro zurückkehren zu müssen. Da so viele Spanier sonntags auswärts essen, ist es unwahrscheinlich, dass sie am nächsten Montag wieder auswärts essen.

### **Wohlverdiente Ruhepause**

Aus diesem Grund wählen sie normalerweise den folgenden Tag - den Montag - aus, um ihren Mitarbeitern eine wohlverdiente Ruhepause zu gönnen. Die meisten Bars und Restaurants in Spanien sind kleine, familiengeführte Einrichtungen und können es sich daher nicht immer leisten, mehr Personal einzustellen, um ihre Geschäfte zu führen, wenn sie einen freien Tag haben möchten.